



MIHARU Rotary

クラブ方針

2019-20 三春ロータリークラブテーマ

エンジョイロータリー

Program

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング「奉仕の理想」
3. 四つのテストの唱和
4. 新会員バッチ・四つのテストの贈呈
5. 会長挨拶
6. 幹事報
7. 各委員会報告
8. 情報交換
9. 閉会点鐘

担橋遊園地 (2020.4.10)

情報交換例会

令和2年5月7日(木) 12:30～ 場所：割烹 八文字屋

会長挨拶 大内 富雄



皆様こんにちは、依然としてコロナウイルスの影響が続いている今日この頃ですが、皆様方には、ご無事にお過ごしのご様子に安堵している処であります。私事ではありますが、母の葬儀告別式には5月連休で何かとお忙しい中にも関わらず、多くの皆様にお越し頂きありがとうございました。コロナウイルス感染拡大防止で、いろいろな規制がかけられ、何のお構いもできず大変申し訳なく遺族一同、大変恐縮をしております。皆様ありがとうございました。話は変わりますが、先月の例会で東邦銀行の渡辺前支店長が転勤のため、退会されたお話をさせて戴きました。そしてこの度、嘉斎睦雄新支店長に三春ロータリークラブ会員として、我々と一緒に奉仕活動をして頂ける事になりましたので、ご報告を申し上げます。本来ですと理事会の推薦、そして会員皆様よりご承諾を経てその後入会申込書の提出を戴き入会となるわけではありますが、東邦銀行さんは、企業会員扱いとなりますので、事後承諾となりましたが、拍手で歓迎をして頂きます。会員の皆様どうぞ宜しくお願い致します。

嘉斎新支店長さんには、後ほどロータリーバッチそして四つのテストと共に贈呈をさせて戴き、ご挨拶を戴きますのでどうぞ宜しくお願い致します。地区内のロータリークラブもコロナウイルス感染に怯え乍ら、例会そして奉仕活動も正常に活動できない、そのような状況にあります。三春ロータリークラブと致しましても、3月の例会は節句例会のほかは全て取りやめとさせて戴き翌4月の第一週に例会を再開いたしました。その後田村市で感染者が確認されるなど感染拡大が懸念され、何よりも会員とご家族・会員企業の社員の皆様の健康安全を最優先に判断し、コロナウイルス感染防止を考慮し例会の開催を見送る事にさせて戴きました。会員の皆様にはご不便をおかけする申し訳なさと、例会開催もできず其れにもまして今年度の各事業がほとんど執行できない不甲斐なさに、忸怩たる思いを感じている処であります。

然し乍ら、私たちはロータリークラブを次年度へ繋ぐ責任があり、その責務を全うするにも、特にこの5月、6月は最も大切な例会であります。例会を休む考えより、何とか例会を開催する方法を模索しながら、次年度へ引き継ぐためにも努力を惜しまず邁進してまいりますので、会員各位のご協力は勿論、何卒ご指導ご鞭撻を賜ります様お願い申し上げます。本日の例会プログラムは理事会を開催する間もなく、幹事さんと協議しSAAの許可を戴き皆様方の近況報告例会とさせて戴きました。おひとり様1分程度のお時間で近況などをお話し戴ければと思っております。



また本日は、この場で大変に急なことで申し訳なく思いますが、コロナウイルス感染拡大防止の集会等の自粛要請もあり、理事会を開く機会を逃してしまいました。皆様には、大変ご迷惑をお掛け致します事、お詫び申し上げます。つきましては、本日の例会は早めに閉じさせて戴、この場にて理事会を開催したいと思いますので、何卒、皆様のご賛同をお願い致します。今年度の理事会そして次年度理事会も、引き続き開催させて戴きたくお願い致します。今後の例会の在り方など、皆様からのご意見を拝聴できます事をご期待申し上げ、会長挨拶と致します。ご清聴ありがとうございました。

新会員

嘉斎 睦雄さん(東邦銀行 三春支店 支店長)



米山功労者賞 三條安國さん



幹事報告 市川 宏一

1. コロナウイルス感染拡大防止により開催が中止となってしまいましたが、IMの報告書が届きましたので回覧いたしますのでご覧ください。
尚、中止に伴い登録料が一部返金となりましたので報告いたします。
2. 7月の第一回理事会でご承認を戴き購入手続きを致したロータリー100周年記念バッチが4月になって届きましたので、皆様に頒布いたします。
3. 来週5月14日(木)の例会は、事務所清掃となります。
12時から食事を摂り、12時30分より事務所の片付けに入ります。
尚、例会時間内で終了したいと思いますのでご協力をお願い致します。
併せて軽トラックの協力頂ける方も宜しくお願い致します。

情報交換

例会に参加された会員の皆様一人一人より、コロナウイルスの影響での生活・事業等の報告や今後の取り組みなどが発表されました。





Smile Box スマイルボックス

- 大内 富雄さん
先日の母の告別式には多くの皆様にありがとうございました。
- 佐久間 英一さん
久しぶりの例会を祝してスマイルします。
- 白岩 良子さん
みんなで頑張って乗り越えましょう。
- 増子 博保さん
皆さん、お久しぶりです。久々の例会を祝してスマイル致します。
- 橋本 紀子さん
久しぶりの例会を祝してスマイルします。

本日も多くのスマイルありがとうございました。計 16,000 円

RI会長メッセージ (2020年5月) 2019-20年度会長 :マーク・ダニエル・マローニー



「適応力を高める」というのは新しいロータリー行動計画で挙げられた目標のひとつです。今年はこの能力が実に試される年となっているのではないのでしょうか。

3月に私は妻のゲイとともにジンバブエ、トルコ、ほか8カ国を30日間で訪問しました。ジンバブエでの医療プログラムとロンドンでのコモンウェルスウィークに参加したのち、11日目にはスイスとリヒテンシュタインに向かいました。ロンドンでパキスタン高等弁務官事務所での晚餐会に出席した際に、この日程ではすべての予定地をまわりきることはできないと聞きました。それで、チューリッヒではなくエバンストンの国際ロータリー本部に戻りました。3月上旬に、世界中で新型コロナウイルスの問題が深刻になっていきました。現地当局の助言に従い、パリとローマでの国連会長主催会議はキャンセルに。その後ほどなくしてWHOが世界的なパンデミックを宣言。ロータリーは重要な決断に際して当局と協議しました。すべてのロータリー地区とクラブに、今後方針が変更されるまで対面でのクラブ会合を控え、ネット上で会合を実施するように通知しました。迅速に対応してくださった地区とクラブに感謝いたします。

ロータリー理事会は初のネット上会合を開き、2020年ロータリー国際大会の実施を中止するという何よりも難しい決定を下しました。出席を計画していた20,000人を超える参加者の皆さまと同じく、私も非常に残念です。参加者とご家族、友人、同僚、そしてホノルル市民の健康と安全を守るために下した決定です。正しい決断だったと信じています。

最高のロータリー国際大会になるはずだったホノルル大会を企画してくれた2020年ホノルル国際大会委員会、ホスト組織委員会、2020ホノルル国際大会推進委員会に感謝します。この大会のために尽力してくださいました。

国際ロータリーのバーチャルイベント(参加無料)にご参加を。

“今こそ「ロータリーは世界をつなぐ」:2020年ロータリーバーチャル国際大会”

